

186

Indianapolis den 13 Jan 1935

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Präsident F. Behret eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Der Krankenbericht lautet wie folgt. Dick Albke war krank vom 7 Dec. bis den 13 Jan. und zu 4 Wochen 20.00 Unterstützung berechtigt. Elmar Pottmann vom 7 Dec bis 10 Dec. und zu 2 Wochen 10.00 berechtigt und wieder gesund. Gottlieb Huber vom 4 Dec. bis 25 Dec. und zu 3 Wochen 15.00 Unterstützung berechtigt und wieder gesund. Albert Zinzoll vom 6 Dec bis den 10 Jan und zu 5 Wochen 25.00 berechtigt noch krank. Henry Windhorst war krank vom 5 Dec. bis 9 Jan und zu 5 Wochen 25.00 Unterstützung berechtigt noch krank. W. Albker meldete sich krank am 31 Dec. Henry Hohn meldete sich krank am 12 Jan Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen. Es wurde folgende Kandidaten dem Verein vorgeschlagen Christ Nieman geboren den 24 März 1908 RR 4 Box 650 Committe Herm Wegehoft. C. Hohn W. Cöster. vorgeschlagen von H. Marshke Erwin Marshke 18 Jahre alt 931 E. Raymond St. wurde vorgeschlagen von H. Marshke. Com. H. Tempelmerr H. Krukemeyer u. W. Stickan W. Röhling 24 Jahr alt und Carl Hohlt 29 Jahre alt wurden vorgeschlagen vom H. Marshke. Com. Carl Hohn Henry Meyer C. Nierman

186

Indianapolis 13 Jan 1935

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president F. Behret. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick report ran as follows. Dick Albke was sick from 7 Dec. until 13 Jan and is entitled to 4 weeks 20.00 sick benefit. Elmar Pottmann from 7 Dec until 10 Dec. and is entitled to 2 weeks 10.00 and healthy again. Gottlieb Huber from 4 Dec. until 25 Dec and entitled to 3 weeks 15.00 sick benefit and healthy again. Albert Zinzoll from 6 Dec until 10 Jan. and is entitled to 5 weeks 25.00 still sick. Henry Windhorst was sick from 5 Dec. until 9 Jan. is entitled to 5 weeks 25.00 sick benefit still sick. W. Albker reported himself sick on 31 Dec. Henry Hohn reported himself sick on 12 Jan. This report was accepted and deferred for payment. The following candidates were suggested to the Verein. Christ Nieman, born on 24 March 1908 RR 4 Box 650 Committee Herm Wegehoft. C. Hohn W. Cöster. suggested by H. Marshke Erwin Marshke 18 years old 931 E. Raymond St. suggested by H. Marshke. Com. H. Tempelmerr H. Krukemeyer & W. Stickan W. Röhling 24 years old and Carl Hohlt 29 years old were suggested by H. Marshke. Com. Carl Hohn Henry Meyer C. Nierman

